
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

公共イメージ委員会 

委員長 故金正司 

恒例の花火大会後の河原清掃を早

朝 6 時より行いました。 

当クラブでの花火清掃は 10 数年前

より始まり、環境ボランティアとして

参加、クラブ活動事業として継続され

ています。岐阜の花火の美しさは日本

一だと思いますが、その後のゴミの山

が多く見苦しいのを記憶しています。 

しかし、この 10 年間、朝 6 時の時

間ではゴミはほとんどなく、環境美化

への発展は素晴らしいものがありま

す。環境対策への中クラブの活動は、

増々発展するものと思われます。 

参加の 20 名の方、暑い中ご苦労さ

までした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

前 例 会 の 記 録 次 回 予 定 

  

 

 

平成 27 年 8 月 18 日(火) 

第1160回例会 第1080号

2015-16  RI テーマ 
世界へのプレゼントになろう (1) 25周年事業を成功させよう (2) 会員相互の世代を超えた 

親睦を深めよう (3) 中長期ビジョンを踏まえてリ・スタート 

会 長 加納永一朗 
幹 事 大 島 康 之 

発 行 公共イメージ委員会 

例 会 火曜日 12 時 30 分 
会 場 岐阜都ホテル 

事務局 岐阜市神田町 2-2 

電 話 058-264-9235 

[出席]会員総数31名（出席免除4名）

本日出席20名 77.42％ 

[行事] 『長良川清掃奉仕』 

担当 社会奉仕委員会

第１１５９回 

平成２７年８月２日(日) 

[点鐘] ６時００分 

[ソング]  

[ゲスト]  

[ビジター]  

第１１６１回 

平成２７年８月２５日（火） 

[点鐘] １２時３０分 

[行事] 卓話『ブラジリアン・ローズ

ウッドについて』 三宅裕樹会員 

担当 会員増強委員会

 


